

ANFRAGE

der Abgeordneten **Thumpser** und **Gartner**

an Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll

betreffend die kolportierte Einstellung des Bahnbetriebes zwischen Hainfeld und Weißenbach/Triesting

Entlang der NÖ Südwestbahn – auch als Triestingtalbahn bezeichnet -, welche von St. Pölten HBf über Traisen, Hainfeld, Gerichtsberg, Kaumberg, Weißenbach/Triesting, Berndorf nach Leopoldsdorf führt, sorgt die angeblich Einstellung des Bahnbetriebes zwischen Hainfeld und Weißenbach/Triesting in der Bevölkerung für Beunruhigung.

Die gefertigten Abgeordneten stellen daher an Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll folgende

A n f r a g e :

1. Ist es richtig, dass die Gemeinden entlang der Strecke aufgefordert wurden, bis zum 14. April 2004 ihre Wünsche zur Fahrplangestaltung bekannt zu geben?
2. Wurde in diesem Zusammenhang von Seiten des Landes bzw. der NÖVOG bereits mit den betroffenen Gemeinden Kontakt aufgenommen? Wenn ja, wann und mit welchen Gemeinden ist diese Kontaktaufnahme erfolgt?
3. Wird die Weiterführung des Bahnbetriebes zwischen Hainfeld und Weißenbach/Triesting von der Erklärung der betroffenen Gemeinden abhängig gemacht?
4. Unterstützen sie eine Attraktivierung der genannten Bahnstrecke, um für die Bahnkunden eine Verkürzung der Fahrzeit zu erreichen?
5. Gibt es konkrete Planungen, den angesprochenen Bahnbetrieb mit Ende 2004 einzustellen?
6. Trifft es zu, dass diese Strecke nur mehr als Nostalgiebahnstrecke an den Wochenenden für Touristen betrieben werden soll?